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Zusammenfassung

        
In einer Doppelblindstudie wurden 69 geistigbehinderte Patientinnen im Alter zwischen 12 und 35 Jahren mit Methylperon behandelt. Bei Behandlungsbeginn und am Ende der Behandlung wurde der AFGB von Bezugspersonen unterschiedlicher Ausbildung ausgefüllt; zusätzlich wurde eine 5-Punkte-Schätzskala verwandt. In diesem psychometrischen Verfahren zeigte sich kein signifikanter Unterschied des Verhaltens der mit Methylperon behandelten Stichprobe zu dem der mit einer erprobten neuroleptischen Kombinationstherapie weiterbehandelten Kontrollgruppe.


        
In einzelnen Fällen kam es unter Methylperon zu einer sehr deutlichen, positiv bewerteten Verhaltensänderung.


        
Nach Abschluß der Untersuchungen wurde bei 57 % der mit Methylperon behandelten Stichprobe das gleiche Medikament weiter verordnet.


        
Unter Methylperon kam es zu keinen signifikanten Veränderungen des Blutbildes und der Leberfunktionen, die über die Bestimmung der Aktivität der AP im Serum erfaßt wurde. EEG-Kontrollen nach Applikation von Methylperon bei Krampfpatienten zeigten keine negative Beeinflussung des Kurvenbildes.


        
Insgesamt läßt die Studie den Schluß zu, daß mit Methylperon ein Medikament zur Verfügung steht, das bei pädagogisch nicht oder nur wenig beeinflußbaren Aggressions-, Autoaggressions- und Hyperaktivitätszuständen Oligophrener als Monotherapie eingesetzt werden kann.


      
        
Summary

        
69 mentally disabled or retarded female patients aged between 12 and 35 years were treated with Methylperon in a double blind study. At the beginning of the treatment, as well as at the end, an aggression questionnaire for mentally disabled persons was completed by the relevant reference persons of different levels of education; in addition, a 5-point-estimated assessment scale was used. In this psychometric method no significant difference was seen in the behaviour of patients treated with Methylperon and selected at random, to the control group where the treatment had been continued with a common neuroleptic combination therapy.


        
In individual cases, Methylperon induced in very marked, positive behavioural change.


        
After completion of the investigations, prescription of the drug was continued in 57 % of the patients who had been selected at random and who had been treated with Methylperon.


        
Methylperon did not produce any significant changes in the blood picture and alkaline phosphatase activity in the serum. EEG controls after the application of Methylperon in epileptic patients did not show any negative influence on the curve pattern.


        
It is concluded that Methylperon is a medicament which can be used for monotherapeutic treatment in states of aggression, autoaggression and hyperactivity of oligophrenic patients which cannot be influenced, or only slightly influenced, by pedagogic methods.
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